

## **Lernen am Projekt – Praktikumsplätze**

Sehr geehrte Studierende!

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu dürfen, dass es ab 2023 nach Vereinbarung mit dem Hospiz die Möglichkeit geben wird, dort ein Praktikum zu absolvieren.

Es wird bis zu 4 Mal im Jahr ein Einführungstag mit maximal 15 Teilnehmern angeboten.

Nach Absolvierung der Einführungstage können bei Interesse für dieses Thema auch zusätzliche Tage mit dem jeweiligen Hospiz vereinbart werden. Wir bitten Sie, sich dafür mit dem jeweiligen Hospiz in Verbindung zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

Das Team vom Institut für Allgemeinmedizin